
平成２５年度２回沖縄県がん診療連携協議会がん登録部会議事要旨 

 

日 時 ： 平成２５年６月１１日（火） １５：００～１８：００ 

場 所 ： 琉球大学医学部附属病院 がんセンター 

出席者 ： ７名 

安里邦子（中部徳洲会病院）、平安政子（那覇市立病院）、田場聡子（県立中部病院）、

増田昌人（琉大病院がんセンター）、仲本奈々（琉大病院がんセンター）、天野明日

香（医療の質向上センター）、福地美里（琉大病院がんセンター） 

欠席者 ： 比嘉初枝（県立中部病院）、宮里貴子（北部地区医師会病院）、翁長道代（県立八重

山病院）、戸倉さおり（県立宮古病院） 

 

 [報 告] 

１． 平成２５年度第１回沖縄県がん診療連携協議会がん登録部会議事要旨（資料１） 

 平成２５年度第１回沖縄県がん診療連携協議会がん登録部会議事要旨が承認された。 

２． 日本診療情報管理学会学術大会の演題について（資料２） 

 がんセンター仲本委員より、資料２に基づき日本診療情報管理学会学術大会で発表す

る各演題について報告があった。 

 

[協 議] 

１． 平成２５年度第１回院内がん登録研修会アンケート修正案について（資料３） 

 がんセンター福地より、資料３に基づき説明があった。前回の院内がん登録研修会で

は、新しく改訂されたアンケートを実施したが、未記入の回答欄が多かったことが報告

された。報告を受け、アンケートの質問項目の削除や、レイアウトの訂正などを行い、

さらに設問 1.5 の質問については、選択項目を「初級者研修、中級者研修、受講してい

ない」へ変更することとなった。6月に開かれる院内がん登録研修会では、修正を行っ

たアンケートを実施することが承認された。 

２． 院内がん登録実務者交流会の内容および進行について（案）（資料４） 
 がんセンター仲本委員から、資料４に基づき説明があり、ディスカッションのテーマ

やプログラムの進行について協議、検討を行った。ディスカッションについては、南部

病院より要望があったケースファインディングについて取り上げ、その後今後の研修会

についての要望や各施設の症例についての質疑応答をすることとなった。また各施設の

症例について、指導者で解決できない場合は国立がん研究センターへ問合せるよう案内

を行い、がん登録部会へも情報提供するよう交流会参加者へ呼びかけることとなった。

プログラムの進行については、資料４の案に基づき行うことが承認された。 
３． 沖縄県がん診療連携拠点病院集計報告書（案）について（資料５） 

 がんセンター仲本より資料５に基づき説明があった。沖縄県がん診療連携協議会での

意見を受け、グラフや表を入れた報告書を作成することとなった。参考資料の中から、

報告書内容について検討を行った結果、集計内容やグラフについては、愛媛県がん診療

連携協議会がん登録分科会の報告書を参考に作成することとなった。また、がん登録部

会の報告書について、「沖縄県３拠点病院の集計報告書」と「沖縄県３拠点病院と県内の

医療施設を合わせた集計報告書」の 2本柱で報告書の作成を行うこととなった。「沖縄県



３拠点病院の集計報告書」は 9月を目途に発行を目指すこととなったため、まずは、「沖

縄県３拠点病院の集計報告書」のたたき台を作成し、メーリング上にて協議、検討を進

めていくこととなった。 

３． 平成２５年度がん登録部会委員一覧（資料６） 

がん登録部会委員の連絡先一覧が確認された。また、がん登録部会の部会長について協

議した結果、部会長の任期を１年任期とし、部会長を那覇市立病院の平安委員が、副部会長

をがんセンター仲本委員が行うこととなった。次年度の部会長として、中部徳洲会病院の安

里委員が推薦された。 

４． 次回の開催日程について 

次回は２０１３年８月２０日（火）１５：００から開催する予定だったが、平成２５年

度第２回院内がん登録研修会について検討が必要とあり、２０１３年８月１３日（火）

１５：００～（候補日）に行えるよう調整することとなった。 

 

５． その他 

 ８月１７日（土）に那覇市立主催で開催する平成２５年度第２回院内がん登録研修会

について、研修テーマと講師の検討を行った。検討した結果、福井県立病院臨床病理科

主任医長海崎泰治先生に、膀胱、前立腺など院内がん登録中級者研修会で行っている講

義内容を講義してもらうよう、がんセンター仲本委員より依頼することとなった。 


